

stellen der eine wie das andere gewöhnlich unmöglich oder doch  
aufserordentlich erschwert. Es ist geradezu ein Vergleichen, daß diese  
Hauptstadt Gredachs unsere bei Urkunden ganz richtige Methode  
discreditirt hat. Ich habe wohl Lein- und Mehlbackens  
Brot gibt mir dazu keine Abregung; auf ihn würde ich  
dabei natürlich keinen Bezug nehmen - diese methodische  
Frage einmal et profuso zu behandeln.

Und nun vergleichen Sie diese laage Epistel und einen  
Sie vergleicht gerührt von

Ihren ergebener

A. Krulow.